

Protokoll 2.Mai.2018

Anwesende: Sabrina, Sandra, Felix, Jan und Charlotte
Entschuldigt: Luise, Alex, Regina

- 1) Gäste (als nein im Protokoll vermerken, wenn niemand vorhanden; ansonsten namentlich erwähnen)
- 2) Anmerkungen zum letzten Protokoll
- 3a) Aus dem Dekanat (Fakultätsrat und Studikom.)
- 3b) In das Dekanat (s.o.)
- 4a) aus den Gremien
- 4b) in die Gremien
- 5) Veranstaltungen/Projekte
- 6) Sonstiges

1) Gäste: Eda Tatlici – Mono-Bachelor (Ergänzung Politikwissenschaften)

2) Anmerkungen zum letzten Protokoll:
Regina hat das Protokoll bei Whatsapp hochgeladen,
Sabrina lädt alle Protokolle hoch

3) – nichts

4) Vefa (anwesend Jan und Regina):

- Pauline möchte Arbeitsgruppe gründen: für Maßstäbe/Kriterien welche Anforderungen ein Antrag haben soll und wofür die VeFa Geld geben (Jan möchte dort teilnehmen)
Wann? 11.05.2018 18 Uhr wo? Balzac Coffee am Hauptbahnhof

- Jan/Regina haben gegen alles gestimmt, außer NightLine
- Jan möchte zu dem Treffen gehen: Brainstorming für dieses Treffen
- Aufgaben der VeFa (Hochschulpolitik Austausch zwischen den Gremien
der

Studierendenschaft –FSR ...)

- was geben wir Jan mit/ Verbesserungsvorschläge:
- Kriterien für Anträge – um sie von vornherein auszusortieren
- Deckeln des Geldes (maximal Betrag; darüber hinaus mit Sonderantrag)
- Moderatoren müssen härter durchgreifen/ neutral bleiben
- Redezeit für die jeweiligen Anträge sollten begrenzt sein (festgelegte Redezeit (5min) + Diskussionszeitraum (Bsp. 10 min)
- Zählerkommission (nicht Stimmberechtigt, zählen die Stimmen durch)

Fachgruppe (Sabrina und Charlotte waren anwesend)

Lehrplanung:

Master: LEP → Alternative: Frau Bose wird vorgeschlagen, als LFP- Leiterin für den Master

- Weitere Seminare wurden geöffnet für MA/BA für ein breiteres Spektrum

Bachelor:

- Mackert wurde zunehmend schlecht gelaunter, wegen Kritik aufgrund des Forschungsfreien Semester/ Kohlers Antrag ist noch nicht durchgegangen
- Mit Lui reden, da Mackerts Antrag wohl seit $\frac{3}{4}$ Jahr durch ist – hat sie mit abgestimmt?
Alle etwas überrascht!

Weiteres bzgl der Lehrplanung:

- Appelt: bzgl. Öffnung von BA-Kurs für MA; Masterstudierende kommen mit weniger Vorkenntnisse;

Bachelor mit mehr Basiswissen = deshalb klappt der Lektürekurs gut

- Mackert hat sich beschwert, zu viele Politikwissenschaftler werden zu ihm und Appelt geschickt für

das Kolloquium

- **Gespräch: Mit Frau Nimz zusammensetzen, um die Qualitätssicherung des Studiums zu sichern (Sabrina und Sandra kümmern sich)**

Sonstiges bei der Fachgruppe:

- Forschungsfreisemester: Anträge sollten vorher angesagt werden – alles wirkt ungeplant
- Arbeitsgruppe gründen, für ein Praktikum im Master mit Mackert u. Kohler
- Internationalisierung: Professoren zweifeln Bedarf an, stehen dem Ganzen Prozess eher negativ gegenüber

5) Veranstaltungen/Projekte

- Kuchenverkauf

- Grillen: (Felix, Eda)

- Band/Musik
- Eda/Felix schreiben eine E-mail an den Hausmeister/ Platz anmieten
- Grill organisation
- Termin
- Buffet, Ansammlung der Studierenden Liste machen

- DGS-Fahrt:

- Charlotte fragt Sven nochmal wegen Geld des ASTA (hänge Flyer mit an Svens Email, Antrag für die VeFa anhängen)
- Wunsch den Betrag zu erhöhen für den DGS, momentane 600 €, aktuelle Überlegung 1000€
- Hostel: 3 Zimmer 6-Bettzimmer (aufstock auf 7); 4-Bettzimmer; 3-Bettzimmer(aufstock auf 4 Bett) =15 Betten!
- Verbindliche Teilnahme, Geld EINFORDERUNG (Sabrina kümmert sich um Errechnung des Geldbetrags)

geht jemand zur BUFATA 22.-24.6:

- allgemeine Stimmung → eher nicht, über nicht
- Sabrina fragt nach, wie die Finanzierung aussieht vorort

6) Sonstiges

- macht es zukünftig Sinn, für mehr FSR Mitglieder zustimmen (statt 6 -> 7 Plätze)

Finanzen:

- Tshirts dürfen nicht personalisiert werden
 - FSR Jahresbetrag – 3200
 - Inventarliste erweitern: → Boxen, Pavillon....